

# 大空の子

## 学校教育目標

- 知恵をみがき
- 清い心をはぐくみ
- 身体をきたえる子

令和3年12月14日(火)

帯広市立大空小学校

校長 川上 裕 明



## 5年生が大空中へ

先月の6年生に続き、2日にはそらの子学級5・6年生が、6日からは5年生が大空中中学校に登校し、ピカピカ校舎での授業を体験しました。

そらの子学級は、朝の運動から中学校バージョンで。慣れない環境に緊張しながらでしたが、中学校の先生や先輩方にも励まされ、自分の限界に挑戦しながら、ふだんよりもっと力が発揮できたようです。5年生は、村松校長先生のお話から始まり、担任の先生以外に中学校の先生方の授業もありました。新しい体育館や特別教室での授業もあり、刺激もたくさんいただきました。

4月からの大空学園の教育活動について、保護者の皆様への説明会を行っていただくよう計画中です、1月以降の実施となりますが、よろしくお願いいたします。



## 高校生が大空小へ

帯広緑陽高校の2年生3人がインターンシップに来校、「学校の先生」として体験しました。



3日間をフルに使い、授業・休み時間・給食や掃除など児童ともたくさん触れ合っていました。高校2年生と言えば、小学校を卒業してからまだ5年(!!)ですが、指導者目線でしっかり児童に対していたのが印象的でした。まったく、この時期の成長はすごい。



がんばる大空っ子

4年 □□□□さん

帯広市読書感想文コンクール

佳作

## タブレット持ち帰ります

4月から毎日の教育活動に大活躍しているタブレット、この冬休みは市内の全小中学校一斉で家庭に持ち帰ることとなりました。目的は2つ、「家庭のWi-Fi環境に（なるべく自力で）接続する」「（オフラインでもできる）タブレットでの学習にトライしてみる」ことです。



児童は学習アプリ「eライブラリ」からドリルを自分のタブレットにダウンロードして持ち帰ります。どうやってログインするのか、何ができるのか、ぜひ保護者の方も一緒に体験してみてください。

家庭のWi-Fiに接続すると、オンラインでの学習活動も可能です。ご家庭にUSB-Cの充電コネクタ（スマホやゲーム機用？）がある場合は、追加で充電してもけっこうです。詳しくは各学級担任より児童に指導するほか、ご家庭にもご連絡します。

なお、冬休み中は、動画視聴アプリYouTube、授業で連絡用に使っているClassroom、オンライン会議アプリMeetは使用できないようにしてあります。

### ◇◇校長室から◇◇ ネット上のルールとモラル

インターネットが普及したおかげで、検索やコミュニケーション、音楽や動画の視聴、買い物や諸手続きまでとても便利になりました。もうネットのない世界に戻ることはないでしょう。

しかし、光には闇が、便利には危険がつきものです。サギや架空請求、SNSでの誹謗中傷やいじめなど、問題は絶えることがありません。小学生では、オンラインゲーム上のトラブルもしばしば聞かれます。

YouTubeの利用規約には「**本サービスを利用するには、13歳以上である必要があります。ただし、親または保護者によって有効にされていれば、あらゆる年齢のお子様にも本サービスおよび YouTube Kids をご利用いただけます。**」とあります。また、小学生でも話題に上ることが多いオンラインゲーム「フォートナイト」Nintendo Switch版・PS4版では「**C区分（15歳以上）**」となっています。

学校でも、「社会には様々なルールがある」「『ルール内なら何をしてもよい』ではない」「モラルに沿って正しくつきあうことが大切」であることを指導します。ご家庭のご指導もお願いします。



## 卒業証書授与式について

来年のことなので鬼に笑われそうですが（最近「鬼」のイメージも変わりつつある……）。

令和4年3月24日（木）に予定している本校第52回卒業証書授与式は、本校最後の式となります。今のところ保護者の方には「各家庭2名まで」ご来校いただけるよう計画中、直前まで感染拡大状況等をみながらの判断となりますのでご理解ください。

式の際の児童の服装は、例年どおり進学する中学校（大空学園）の制服で臨んでほしいと思います。保護者の皆様のご協力をお願いします。



昨年の卒業証書授与式より